

CONSEIL MUNICIPAL

Assemblée mensuelle du 13 Novembre

ORDRE DU JOUR

1. Nomination du maire suppléant.

RAPPORTS

2. *Finances*.—Pour faire ratifier acte *re* terrain à la rampe de la Traverse de Longueuil.
3. *Hygiène et Statistiques*.—Pour accepter l'offre des autorités de l'hôpital Alexandra.

MOTION.

4. *Ekers*.—Pour offrir un renouvellement de contrat à la Compagnie "Montreal Light, Heat and Power."

REGLEMENT

5. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* fonds de pension pour les employés municipaux (Vallières.)

MOTION.

6. *Proulx*.—Pour nommer un sous-chef de police.

REGLEMENTS

7. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* inspection du poisson, des légumes, etc. (Dagenais.)
8. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 291 *re* bibliothèque publique (Chaussé.)
9. 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 281 (Nelson.)
10. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement pour défendre la circulation des voitures lourdes dans certaines rues (Lévy.)
11. 2ème et 3ème lectures d'un règlement concernant le pain. (Chaussé.)
12. 2me et 3me lectures d'un règlement amendement les règlements Nos 210 et al. (Chaussé.)

MOTIONS

13. *Lavallée*.—Pour augmenter les gages des journaliers.

RAPPORT

14. *Hygiène et Statistiques*.—*Re* établissement de sanatoria pour le traitement de la tuberculose.

REGLEMENTS

15. 2me et 3me lectures d'un règlement amendement le règlement No 254 *re* incinération. (Lavallée.)
16. 2me et 3me lectures d'un règlement amendement les règlements Nos 191, 235 et 241. (Larivière.)
17. 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender le règlement No 130 *re* fumée. (Robertson.)
18. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* ruelles. (Lavallée.)

MOTIONS

19. *Saint-Denis*.—Pour patenter (*licencier*) les salles à manger.
20. *Saint-Denis*.—Pour réglementer les salles de billard.
21. *Saint-Denis*.—Pour nommer un inspecteur de gazomètres et d'électromètres.

RAPPORT

22. *Voirie*.—Pour nommer C. de B. Leprohon sous-inspecteur-conjoint.

REGLEMENT

23. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* pain. (Saint-Denis.)

MOTIONS

24. *Ekers*.—Pour demander des soumissions pour la fourniture du gaz.
25. *Proulx*.—Pour que la Cité fournisse le gaz aux citoyens.
26. *Lapointe, L. A.*.—Pour demander des soumissions pour la fourniture du gaz.
27. *Paquin*.—Pour amender le règlement No 206, *re* marchés.

RAPPORT

28. *Finances*.—Pour fixer l'évaluation des propriétés de la Cie du Grand Tronc.

REGLEMENTS

29. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendement le règlement No 105. (Dagenais.)
30. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendement les règlements *re* taxes, etc. (Lapointe L. A.)
31. 1ère, 2me et 3me lectures d'un règlement amendement le règlement No 210. (Lapointe L. A.)
32. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendement le règlement No 49. (Larivière.)

CITY COUNCIL.

Monthly meeting of the 13th of November

ORDER OF THE DAY.

1. Appointment of the Acting Mayor.

REPORTS.

2. *Finance*.—To approve deed *re* land at Longueuil ferry ramp.
3. *Hygiene and Statistics*.—To accept offer of authorities of Alexandra Hospital.

MOTION

4. *Ekers*.—To offer a renewal of contract to the Montreal Light, Heat and Power Coy.

BY-LAW

5. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Civic Pension Fund (Vallières.)

MOTION

6. *Proulx*.—To appoint a sub-chief of police.

BY-LAWS

7. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* inspection of fish, vegetables, etc. (Dagenais.)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 291 *re* Public Library. (Chaussé.)
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 281. (Nelson.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit traffic of heavy vehicles on certain streets (Lévy.)
11. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* bread. (Chausse.)
12. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 210 and al. (Chaussé.)

MOTION.

13. *Lavallée*.—To increase wages of laborers.

REPORT.

14. *Hygiene and Statistics*.—On the establishment of sanatoria for the treatment of tuberculosis.

BY-LAWS

15. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 254 *re* incineration. (Lavallée.)
16. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 191, 235 and 241. (Larivière.)
17. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 130 *re* smoke. (Robertson.)
18. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* lanes. (Lavallée.)

MOTIONS

19. *St. Denis*.—To license eating-houses.
20. *St. Denis*.—To regulate pool rooms.
21. *St. Denis*.—To appoint a gas and electro-meter inspector.

REPORT

22. *Road*.—To appoint C. de B. Leprohon, joint deputy-city surveyor.

BY-LAW.

23. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 30 *re* bread. (St. Denis.)

MOTIONS.

24. *Ekers*.—To call for tenders for the supply of gas.
25. *Proulx*.—That the City supply gas to citizens.
26. *Lapointe, L. A.*.—To call for tenders for the supply of gas.
27. *Paquin*.—To amend by-law No. 296 *re* markets.

REPORT

28. *Finance*.—To fix the assessment of the properties of the G. T. Ry. Co.

BY-LAWS:

29. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 105. (Dagenais.)
30. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws *re* taxes, etc. (Lapointe L. A.)
31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210. (Lapointe L. A.)
32. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 49. (Larivière.)